



Alemania bajo el agua

El temporal ha cobrado la vida de 143 personas

Equipos de rescate retiran autos y camiones atrapados por las fuertes lluvias e inundaciones que han dejado hasta el momento 143 muertos en Alemania y 27 en Bélgica, territorios del centro de Europa golpeados por el temporal y que, a decir de las autoridades, llevará años reparar los destrozos materiales. **PAG 18**

Variante Delta de la COVID domina en Ciudad de México

Hasta 65% de casos positivos son de esta cepa, estima titular de Salud capitalina

Palabra clave. La Secretaría de Salud capitalina (Sedesa) estima que la variante Delta se encuentra presente entre el 60 y 65% de los casos de COVID-19 en la Ciudad de México.

“La variante Delta ya es la dominante. Nosotros estamos estimando alrededor del 60% a 65% de todos los casos positivos (en la CDMX). No todos (los casos) se muestrean para hacer la secuenciación genética, pero de los que se muestrean está esa proporción, está desplazada la variante 519, que es la variante mexicana”, dijo la secretaria Oliva López Arellano en videoconferencia este sábado.

Además, se ha detectado que sigue aumentando el número de menores contagiados.



Llamado urgente a evitar las aglomeraciones.

Hasta el momento, la capital registra 2 mil 200 casos positivos diariamente en promedio. Además de la variante Delta, se ha detectado en la capital del país la presencia de las variantes Gamma y Alfa. Cada una abarca 20% de los contagios.

PRUEBAS

Ante esta situación, reiteró el llamado de acudir a los kioscos de pruebas en caso de detectar síntomas relacionados con la enfermedad y a seguir acatando las medidas sanitarias.

La dependencia refiere que en días recientes de un registro “de 12 mil 500 muestras (COVID), se detectó el virus en un promedio de cinco a siete niños”. **PAG 10**

EVOCACIÓN

Ana Laura Tagle - Página 12

Luis Ruis: “El arte es un documento de lo que se esconde”



OPINIÓN

Rafael Cardona
Página 2

La ejemplar dignidad de un reportero. ¡Bravo, Blancas!

HISTORIA EN VIVO

Bertha Hernández - Página 8

Se buscan santos y reliquias para la Nueva España



Biden urge ley de protección a Dreamers

Urge. El presidente de EU, Joe Biden, consideró “decepcionante” el fallo de un juez de Texas contra el programa DACA por lo que este sábado urgió al Congreso a aprobar “con la mayor urgencia” una ley que permita acceder a la ciudadanía a los miles de jóvenes indocumentados conocidos como “soñadores” que llegaron al país de niños y frenaron su deportación gracias al programa. **PAG 18**

LA ESQUINA

La señal que envía Joe Biden al Congreso estadounidense de aprobar con la mayor urgencia la ley DACA muestra su determinación para cerrar un capítulo controvertido que lleva años. Los jóvenes que llegaron de niños a EU sin documentos y han hecho su vida sonando con un mejor futuro merecen la ciudadanía y esa ley pondría fin al temor constante de la deportación.